
人稱我們是神的僕人             徐志銘弟兄  

 

上星期講道完畢後，和教會一位弟兄對談有關「召命」這個課

題，亦令我發現上星期信息中有需要補充的地方。其實，我們基督徒

的「召命」就是為主作見証。上帝在不同的時代興起祂的見証人，正

如在啟示錄中，上帝從祂的教會中興起兩位特別的見証人，他們都是

神的僕人。我們身處的世代，我們就是這世代的見証人，這就是我們

的「召命」。  

上星期未有時間講論以賽亞書 61:1-6 的經文，雖然在路加福音

4:16-20 中，主耶穌以此作為祂使命的宣告，但今日有上帝聖靈內住

的教會也應當同樣以此作為我們使命的宣告：傳福音給困苦的人、醫

治傷心的人、宣告人從罪惡的擄掠中可重得自由、宣告上帝悅納人，

伸出雙手邀請人到祂面前的日子已經到了、這個邀請不單是向外邦

人，也是向祂的以色列的子民發出、上帝要建立祂的教會，重建久已

荒廢子民居住之地，當中，外邦人和以色列人成為一群彼此服事的群

體，並且要重建荒廢了，我們居住的城市。如果這樣做，人稱我們為

上帝的僕人，當我想到這裏，我的心充滿感恩，是何等榮耀的稱呼。  

你可能會覺得教會所接受的使命很艱巨，但不是倚靠勢力，不是

倚靠才能，乃是倚靠神的靈方能成事。有一位姊妹，她的工作是醫護

人員，在這疫情中她的工作並不簡單，但她仍然有一個心志去付出，

去祝福她身邊的同事，結果，她決定每日做便當給她的同事，而她的

同事也樂於享受這健康的便當飲食，雖然有人認為這位姊妹付出很

多，但就因為他們一同享受膳食，並且互相分享食材，這就成了美好

的見証，向人見証基督的愛。在這疫情下，香港有很多小規模的教會

也樂於付出他們的資源及時間。去祝福社區中有需要的人，其實他們

也是行出一小步。所以，我們在自己的職場、向家人作見證、甚至整



體教會對社區及不同群體需要的回應，也是由一小步開始。  

有人會問：如何清楚這一小步呢？曾經有一位牧者表達，今日的教會

很多時的問題就是怕犯錯，所以不肯嘗試。其實我們的成長也是從不

斷的嘗試，犯錯及修正中以成就今日的我，為何教會又不可以呢？我

們敢於嘗試，也接納自己及別人有機會犯錯。願以此文章彼此互勉，

人如何看到上帝是滿有恩典及憐憫，就是我們願意付出一小步，願意

成為恩典的管道，豐富的上帝會按祂的豐盛及能力充充足足的成就一

切超過我們所求所想的，但願祂在教會中，並在基督耶穌裏，得着榮

耀，直到世世代代，永永遠遠。阿們！  


